

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」

さわやかな5月です！

新年度がスタートしてから、ちょうど1か月が経ちました。児童たちは、新しい学級での生活に慣れてきたようで、毎日元気に登校し、学校生活を送っています。学校では換気のため、校舎の窓を常時開けています。そうすると、校舎裏の学校林「大日山」から小鳥たちの元気なさえずりが聞こえてきます。また、外に目を向けると、新緑を輝かせる木々、色鮮やかな花々が目を楽しませてくれます。

新型コロナウイルス感染症は5類に変わりますが、学校では引き続き緊張感をもって日々の教育活動に取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

全学年で取り組んだ3つの活動



全学年・新入生歓迎集会

【4月14日(金)3校時】

5・6年から各2名ずつ選出した実行委員を中心に企画し、新入生歓迎集会を行いました。新入生自己紹介では、1年生全員が自分の名前と好きな食べ物を大きな声ではっきり話すことができました。「私は誰でしょう？」ゲームでは、実行委員方のヒントを聞いてその人物を当てるといもので、大変盛り上がりました。プレゼントでは、4年生から校歌の歌詞カード、5年生から王冠が渡され、1年生はうれしそうにしていました。



2年生のエスコートで入場している様子



5年生が1年生に王冠をプレゼントしている様子

全学年・支部集会

【4月19日(水)北小タイム】

5つの地区ごとに支部を作り、支部ごとに各教室に分かれ、支部集会を開催しました。支部長を中心に、始業式からの登下校を振り返り、反省を行いました。特に、午前7時50分以降に学校に着いているか、通学路で危険な場所はないか、登下校中に元気よくあいさつできているかを確認しました。これからも安全に登下校できるように、全教職員で支援していきます。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。



阿波崎地区の児童が通学路の危険箇所を確認している様子



釜井地区の児童が集まり登下校の反省をしている様子

全学年・交通安全教室

【4月27日(木)2校時】

稲敷警察署交通課、稲敷市役所危機管理課、スクールガードリーダー、交通安全地区推進委員の皆様に来校いただき、交通安全教室を実施しました。全学年で横断歩道の歩き方の実践を行い、安全に渡る方法の確認をしました。さらに、交差点での巻き込みについて人の形を使った実演を見てその危険性について理解を深めることができました。来校していただいた皆様、ありがとうございました。



横断歩道の歩き方を実践している様子



巻き込みの実演を見学している様子

学校生活の最新情報は、ブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。

「稲敷市立あずま北小学校」で検索し、登録ください。 <http://www.inashiki.ed.jp/hp/kita-ps/blogn/index.php>